



NOTA DE PRENSA

Acerinox mejora un 24% sus resultados netos del primer trimestre respecto al pasado año

- Después de impuestos y minoritarios, los beneficios ascienden a 31 millones de euros frente a los 25 del pasado ejercicio
- El EBITDA de ese periodo (103 millones) se incrementa en un 16% en comparación con el mismo trimestre del año pasado
- Además, la facturación crece un 12%, lo que se traduce en una subida de 120 millones de euros

Acerinox obtiene, durante el primer trimestre de 2015, un resultado neto de 31 millones de euros después de impuestos y minoritarios. Esta cifra supera en un 24% a la alcanzada durante el mismo periodo del año pasado, que ascendió hasta los 25 millones de euros.

El EBITDA del Grupo Consolidado en dicha etapa es de 103 millones de euros, superando en un 16% al logrado en el mismo periodo de tiempo del pasado ejercicio, y presenta además un margen sobre ventas ligeramente superior al 9%. Todas las fábricas contribuyen positivamente al EBITDA del Grupo.

Acerinox alcanza todo ello gracias a un incremento de un 12% en la facturación, que se ha situado en los 1.144 millones de euros, sobrepasando en 120 millones la cuantía lograda durante los tres primeros meses del año pasado, y a un control exhaustivo de los costes gracias a los Planes de Excelencia.

Con estos resultados, el Consejero Delegado de Acerinox, Bernardo Velázquez, manifiesta que “esperamos que una vez estabilizado el precio del níquel y regularizados los inventarios, las condiciones de los mercados mejoren, ya que somos optimistas en cuanto a la demanda final”.



Columbus logra financiación por importe de 275 millones

Columbus ha firmado un contrato de financiación sindicada (*secured borrowing base facility*) por importe de 3.500 millones de Rands (275 millones de euros), por 3 años. El contrato ha sido suscrito con 10 bancos internacionales liderados por Deutsche Bank, que ha actuado como banco agente y coordinador global; han co-liderado la operación BBVA, Rand Merchand Bank y Bankinter; también han participado como bancos financiadores: Banco Santander, Nedbank, Banco Sabadell, HSBC, Caixabank e Investec.

116 millones de inversión en NAS

El Consejo de Administración de Acerinox del pasado mes de febrero aprobó una inversión de 116 millones de euros para el desarrollo de una línea de recocido brillante de acabado BA y un laminador en frío con el objetivo de aumentar la capacidad de producción y de ampliar la oferta de productos finales de su factoría de North American Stainless (NAS), en Kentucky.

El Gobernador de Kentucky, Steve Beshear, agradeció personalmente la inversión a Acerinox para la implantación de nuevas líneas de fabricación en su factoría de North American Stainless y aseguró que "este anuncio demuestra que la compañía continúa confiando en que somos el lugar ideal para que su operación tenga éxito. Quiero agradecer a NAS por continuar creciendo en Kentucky y seguir creando decenas de puestos de trabajo". Beshear añadió que "son noticias muy buenas para nuestra comunidad y nuestra región por lo que agradezco a North American Stainless que, de nuevo, apueste por una mayor inversión".

El Consejo de Administración propondrá a la Junta General de Accionistas un dividendo de 0,45 euros por acción mediante la fórmula de *scrip dividend*

El Consejo de Administración ha aprobado la convocatoria de la Junta de Accionistas que tendrá lugar el 3 de junio de 2015.

Entre los acuerdos que se propondrán a la Junta se incluirá el reparto de un dividendo de 0,45 euros por acción mediante la fórmula de *scrip dividend* o dividendo opción. También se someterá la modificación de los Estatutos de la sociedad y del Reglamento de la Junta de Accionistas para adaptarlos a la nueva Ley de Sociedades de Capital.

